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前回審議会後に寄せられた意見等  
 
 
 
行政区区名に関する要望書  

 
 

 貴職におかれましては、行政区区名について慎重にご審議を重ねられておりま

すことに対し敬意と謝意を表します。  
 亀田地区地域審議会は、去る１月 27 日区名について審議した結果、下記の事

項で意見の一致を見ましたので、亀田地区地域審議会委員の総意として要望いた

します。  
 何卒、特段のご配意を賜りますようお願い申し上げます。  
 
 
                 記  
 
１． ４区は新潟市の地理的中心に位置することから、「中央」を区名候補に追

加していただきたい。  
２． 「梅」は亀田地域だけの名産であり、「梅田」は区内の一体感の醸成を図

る観点から不適切であるので、区名候補から除外していただきたい。  
 
 
 なお、当初の区名案募集では何の制限も加えず募集し、その後「旧市町村名の

使用について各区内で調整がつかなければ候補から外す」としたため、多くの民

意が尊重されないことになりました。  
 このため、当地域審議会委員からは「何のための区名案募集だったのか。これ

からでも基本方針を明らかにし再度募集を行うべきである。」などの意見があり、

多数の委員からこれまでの行政区画審議会並びに同区名検討委員会の審議の進

め方に対し、情報開示の不備、不満及び疑義が表明されましたことを申し添えま

す。  
 
 
平成 18 年 1 月 31 日  
 
 
                       新潟市亀田地区地域審議会  


